UNAH Sin acuerdos concretos primera jornada de diálogo en la universidad. Estudiantes llegaron encapuchados a poner sus puntos sobre la mesa y luego abandonaron el proceso

Si en 24 horas no se reanudan clases, se perderá el período

__TEGUCIGALPA

El conflicto en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) se ha agravado en la últimas semanas, hasta el punto de que más carreras están por perder el período académico si las tomas de edificios no llegan a su fin.

"Las clases se deben reanudar a más tardar el próximo martes (mañana) porque si no los estudiantes de varias carreras tendrán perdido uno de los períodos, como ya pasó con la carrera de Odontología", advirtió ayer el vicerrector de Asuntos Estudiantiles, Ayax Irías.

Lo anterior se debe a que algunas carreras, como las de la Facultad de Ciencias Sociales, están próximas a cumplir 24 días sin recibir clases y un período lectivo no puede tener menos de nueve semanas de clases.

El retorno a clases fue el planteamiento principal que les realizaron las autoridades académicas a los estudiantes que se presentaron ayer a la jornada de diálogo programada para solventar el conflicto en la UNAH.

Comenzó el diálogo

Tal y como estaba programado, el diálogo comenzó ayer a las 8:30 de la mañana, siendo el Movimiento Estudiantil Universitario (MEU) el primero que llegó a la reunión para



(1) Jóvenes encapuchados irrumpieron en la reunión de diálogo para protestar contra las autoridades universitarias. (2) La mesa de diálogo tuvo la participación de estudiantes y autoridades de la universidad. (3) Con mantas y consignas, los estudiantes se manifestaron en contra de las normas académicas y las órdenes de captura emitidas contra sus compañeros, entre otras exigencias.

presentar sus propuestas.

Entre las principales propuestas planteadas por el MEU a las autoridades académicas están: el retiro de las órdenes de captura contra sus compañeros, que se conforme una mesa mediadora que intervenga en el conflicto y se firme un convenio, también la completa derogación de las normas académicas, entre otras, Mientras se desarrollaba la reunión, un buen grupo de estudiantes gritaban sus exigencias y consignas en las afueras del salón.

Desde muy temprano un grupo de jóvenes, algunos encapuchados, se apostaron en las instalaciones del Palacio Universitàrio de los Deportes de la UNAH.

Con mantas, megáfonos y pancartas se manifestaron en contra de las normas acadé-

CRONOLOGÍA



8:30 AM Comenzó la jornada de diálogo

El MEU presentó sus propuestas mientras afuera del salón se realizaba una protesta de estudiantes.



:50 PM

Jóvenes irrumpen en el salón

Un grupo de jóvenes encapuchados irrumpió en el salón cuando se presentaba la propuesta de Odontología.

Participantes Diálogo en la UNAH

- __Frente MEU
- __ Frente FRU
- __ Frente FUR
- __ Frente FUUD
- __ Facultad de Odontología
- __ Facultad de Química y F.
- ___ Facultad de Ingeniería

micas y las disposiciones emitidas en los últimos días.

Sin embargo, las autoridades universitarias no se inmutaron con la protesta.

En el transcurso del día se presentaron los representantes de los demás frentes estudiantiles.

A partir de las 3:00 de la tarde llegaron los representantes de la carrera de Odontología. quienes presentaron las mismas propuestas del MEU y se retiraron. Posteriormente ocurrió un zipizape, va que jóvenes encapuchados ingresaron a la sala donde se estaba realizando el diálogo, alegando que no eran representados por los jóvenes que presentaron la propuesta, y hasta los guardias de seguridad tuvieron que intervenir. Una vez controlada la situación, la jornada continuó con representantes de la Facultad de Química y Farmacia, finalizando con la participación de las ingenierías. Este día otros grupos estudiantiles están convocados al diálogo y a presentar sus propuestas de solución del conflicto. Las autoridades de la UNAH darán respuesta a las propuestas estudiantiles una vez finalizada la primera etapa del diálogo ...

Ricardo Sánchez

El Heraldo diario@elheraldo.hn

Derechos Reservados